
Herr Habich, Vorsitzender der Sozialinitiative gegen Armut und Ausgrenzung (SOGA), fragt 
nach dem Stand seines kürzlich gestellten Antrages zu den Unterkunftskosten. 
Das Schreiben der SOGA, das über die Stadtverwaltung an den Ausschussvorsitzenden Ratsherrn 
Arens persönlich adressiert war, liegt zur heutigen Sitzung vor und konnte daher aus zeitlichen 
Gründen noch nicht beantwortet werden. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 


